

LACUNES 13: SANTÉ HOLISTIQUE

Question principale en vue de l'action collaborative

Comment les chrétiens actifs dans l'Église, les organisations para-ecclésiastiques et le monde du travail peuvent-ils collaborer pour évangéliser et former d'autres personnes à la prise en charge de la santé mentale et physique en tant que signe de salut holistique ?

Description

Alors que le monde reconnaît de plus en plus les problèmes de santé mentale et les déstigmatise, le concept de santé holistique est passé de l'ombre à la lumière pour devenir une préoccupation centrale des institutions laïques et religieuses. COVID-19 a accéléré la prise en compte de la santé globale et personnelle, dans les systèmes de santé tant physique que mentale. L'appel à la santé holistique s'étend au-delà des organisations mondiales telles que l'Organisation mondiale de la santé et les pays du G20, jusqu'aux organisations chrétiennes qui connaissent des niveaux élevés d'épuisement de leurs dirigeants. L'appel à faire des nations des disciples implique aussi la recherche de la santé mentale, physique et spirituelle, à l'intérieur et à l'extérieur de l'Église, et à former des personnes équilibrées et des communautés saines dans les lieux où nous travaillons, vivons et nous divertissons. Prenant acte du rôle fondamental de la santé physique et mentale en tant que besoin humain de base, en association avec la santé spirituelle, cette conversation explore dans la prière :

Questions pour collaborer

- Comment les organisations et ouvriers missionnaires et ecclésiastiques peuvent-ils prévenir le burn-out au sein de leur personnel et de leur communauté, et promouvoir une meilleure santé mentale dans la société ?
- Comment les organisations, les entreprises missionnaires et les Églises peuvent-elles s'associer aux services civiques dans la délivrance des soins ?
- Comment la détérioration de la santé mentale publique et de l'Église affecte-t-elle la plausibilité de l'Évangile et / ou permet-elle de vivre et de témoigner selon les principes de l'Évangile ?
- Quelles sont les pratiques sages de réponse simultanée aux besoins physiques, mentaux et spirituels ?

Thèmes annexes

- Pratiques sages pour la santé mentale et le Mandat missionnaire ;
- Pratiques sages pour la santé physique et le Mandat missionnaire ;
- Collaboration organisationnelle avec les partenaires civiques ;
- Collaboration entre la mission et l'Église pour l'entreprise missionnaire et organisationnelle de réponse aux besoins de santé

Préparation avant Séoul 2024

Veuillez lire les parties suivantes du Rapport sur l'état du Mandat missionnaire :

- Introduction du groupe de travail sur la théologie ;
- Partie I, État actuel du Mandat missionnaire dans le monde, présentée sous forme de texte et de graphiques ;
- Partie II, les articles intitulés « Santé mondiale » et « Santé mentale » ;
- Partie III, choisir la région dans laquelle vous travaillez ou servez principalement dans l'Église ou le mouvement para-ecclésiastique.